

103	UTBM service communication	Journal Saône et Loire	3 mai 2015
		Pays Sud Bourgogne	startup - stockage d'énergie - recherche et développement

## L'expérience d'un porteur de projets

Jeudi matin, l'Allumette a accueilli le café des start-up, pour partager l'expérience d'Éric Vangraefschepe, porteur de projet établi à Digoïn.

Formé à l'École de l'air de Salon-de-Provence, l'entrepreneur a été, pendant 16 ans, officier de renseignement, puis directeur de l'expertise en armement aérien, avant de quitter la défense, pour développer une solution de stockage d'énergie. Diplômé en économie et management, il est aujourd'hui en quête de partenariat technique, pour créer un prototype de démonstration : « Ce projet porte sur une solution de stockage de l'énergie pour réguler le marché de l'électricité et ajuster la production et la consommation sur des cycles journaliers, a-t-il développé. Je bénéficie déjà de l'expertise technique des ingénieurs de l'université de technologie de Belfort-Montbéliard, mais j'aimerais



Éric Vangraefschepe veut développer un prototype de démonstration. Photo J.-L. N. (CLP)

m'ouvrir sur le Grand Mâconnais, en collaborant avec l'Ensam de Cluny et une ou plusieurs entreprises locales de recherche et développement. » Le but de cet ancien chef de marché du Cèdre à Pa-

ray-le-Monial est de créer un modèle unique basé sur l'énergie électromécanique, en conduisant, à terme, une équipe élargie. Il lance donc un appel aux bonnes volontés.

**JEAN-LOUIS NAVARRO (CLP)**